

# SFPARENTS

San Francisco Parent Action  
Preguntas para los Candidatos a la Junta Escolar del 2024  
Laurance Lee

1 = Totalmente en Desacuerdo, 2 = Algo en Desacuerdo, 3 = Algo en Acuerdo, 4 = Totalmente de Acuerdo

Escuelas públicas excelentes y equitativas	Nivel de Acuerdo
1. <b>YO APOYO</b> la <a href="#">Plataforma de Prioridades de SF Parent Coalition</a> . Un enfoque en equidad y excelencia yendo de la mano, mejorando los resultados de los estudiantes en nuestro distrito, recuperando la confianza y reconstruyendo la moral de la comunidad, mejorando la salud fiscal del SFUSD y la buena gobernanza en general debería ser la prioridad de la Junta Escolar de cara al 2024-25.	4
2. <b>TRANSPARENCIA:</b> Apoyo una mayor transparencia del desempeño escolar que permita que San Francisco pueda evaluar y mejorar la Calidad de nuestras escuelas públicas. Esto incluye <a href="#">panel</a> público que comparte los datos de evaluación de matemáticas y lectura a nivel escolar, actualizado al menos dos veces por año.	4
3. <b>ALFABETIZACION Y MATEMATICAS:</b> Creo en la urgencia de mejorar los resultados en alfabetización y matemáticas en el SFUSD. Me comprometo a garantizar que el SFUD adopte una <a href="#">estrategia</a> integral y totalmente financiada y realiza cambios necesarios en nuestros planes de estudio, herramientas y métodos de instrucción que seguirán un enfoque de instrucción basado en evidencia y estándares.	4
4. <b>GOVERNANZA:</b> Una Junta Escolar <a href="#">eficaz</a> sigue el ejemplo y apoya al superintendente y al personal, permitiéndoles ser los expertos y haciendo recomendaciones para la dirección del distrito.	4
5. <b>SALUD PRESUPUESTARIA:</b> Me comprometo a gobernar de acuerdo con las <a href="#">mejores prácticas financieras</a> establecidas a nivel nacional. Hare que los líderes del Distrito sean responsables de presentar el presupuesto con claridad. Al solucionar nuestro déficit presupuestario apoyo el llamado de los padres de SF para minimizar los impactos negativos en nuestros estudiantes mas vulnerables y al mismo tiempo garantizar una base de excelencia en todas las escuelas.	4

**Preguntas Abiertas: (todas las respuestas deben de tener 250 palabras o menos)**

**1. Opcional: Amplie cualquiera de sus respuestas a las afirmaciones anteriores, en 250 palabras o menos.**

Todas las preguntas son excelentes e importantes, gracias. Espero que los padres de SF continúen abogando por estas áreas clave, ya que hemos visto en los últimos dos años cuánto su grupo y otros han podido inclinar la conversación. Con ese fin, la Plataforma de Prioridades de los Padres es muy bienvenida.

Ahora estamos haciendo un buen trabajo mientras dirigimos a nuestro querido distrito escolar hacia la confianza y los resultados estudiantiles. A medida que nuestros futuros cuatro comisionados comiencen a gobernar en enero

de 2025, enfrentaremos muchos obstáculos al tomar tantas decisiones difíciles.

Mantengamos el enfoque en lograr buenos avances, utilizando métodos probados.

**2) ¿Por qué se postula para la Junta de Educación? En esta respuesta, describa a) su conexión con los estudiantes y las familias del SFUSD, y b) una descripción de su estilo de liderazgo, experiencia y/o capacitación.**

Como hijo de inmigrantes y graduado del SFUSD K-12, tengo la experiencia personal y la visión para hacer de este distrito escolar uno que permita a todos los niños de todos los orígenes prosperar y alcanzar sus sueños.

Tengo familiares y amigos como estudiantes y educadores en varias escuelas del distrito y he sido voluntario y donante frecuente. Durante varios años, ayudé a de mi amigo de Alvarado con una recaudación de fondos de cerveza artesanal. Recientemente ayudé a embellecer los jardines de James Lick. He sido un colaborador constante de opinión sobre educación pública en varias publicaciones locales, incluidas SF Examiner y Beyond Chron. En resumen, hago todo esto porque me importa mucho.

He trabajado duro para mostrar mi estilo de liderazgo en la práctica, en el Comité de Supervisión de Bonos Ciudadanos del SFUSD, en el Gran Jurado Civil de SF y otros esfuerzos cívicos y políticos. Para mí, nuestros esfuerzos son más efectivos con visión, con un sentido de cómo trabajar en equipo, con un enfoque en los usuarios finales, aquí nuestras familias. Nuestro grupo de Supervisión de Bonos ha implementado muchas reformas, en colaboración con el personal del distrito. Ahora estamos aprovechando esos esfuerzos.

He realizado un par de programas de formación de candidatos que merecen la pena y estoy estudiando por mi cuenta. Estoy muy feliz de ver que el programa de capacitación SF Parents tiene tanto interés, ya que mis otras obligaciones me impidieron unirme. Todos somos estudiantes.

He realizado el trabajo de revisión de contratos de reuniones de juntas directivas y hojas de cálculo. Estaré listo el día

**3) ¿Apoya el [plan](#) del superintendente para solucionar el déficit presupuestario del SFUSD, que incluye, entre otros, la consolidación de aulas y el cierre de escuelas?**

Sí, de hecho aplaudo esos esfuerzos. Tenemos que trabajar duro para evitar la toma del poder por parte del Estado y finalmente dejar de tomar esta decisión para después. Las decisiones financieras anteriores de nuestro distrito han llevado a desequilibrios increíbles en el tamaño de las aulas que durante años se han mantenido en secreto. Ahora podemos demostrar un buen proceso escuchando a la comunidad. Y podemos ayudar a crear el futuro en el que dirigimos más recursos a los programas en demanda que ya realizan un trabajo increíble para tantas familias y educadores.

Para obtener más información sobre mis años de defensa para centrarme en estos esfuerzos, consulte algunos de mis análisis profundos anteriores sobre las acciones de los comisionados de la Junta de Educación que han dejado esta decisión importante para después: <https://eyessfboe.substack.com>

También asegurémonos de mantener al distrito comprometido a reducir el tamaño de la administración. Más dinero más cerca de las aulas, de hecho.

**4) ¿Cómo puede el SFUSD aumentar los [resultados](#) académicos de los estudiantes más desatendidos y cerrar la brecha de rendimiento racialmente predecible?**

Sigamos en este camino de mejorar los resultados, impulsados por prácticas comprobadas, objetivos alcanzables y desarrollo profesional. Reconozcamos y recompensemos a los educadores, las escuelas y los programas que están progresando. Hemos podido lograr avances en años anteriores y podemos mirar a otros distritos en todo el estado

que han logrado mejoras con presupuestos y poblaciones estudiantiles similares. Hacer este tipo de trabajo es un trabajo de justicia social y puede transformar familias y aumentar la inscripción. La comisionada de la Junta de Educación, Lisa Weissman-Ward, ha expresado bien esos sentimientos muchas veces.

He estado en comunicación constante con familias de todas las razas. Hay sugerencias familiares que han sido ignoradas durante años. Los padres quieren atención a la salud mental de sus hijos, quieren oportunidades educativas en matemáticas y ciencias, quieren que sus hijos estén felices de estar en el aula gracias a las clases de arte. Estos son sólo algunos ejemplos. Mientras nos enfocamos en los resultados académicos, también prestemos atención a las otras partes necesarias para tener estudiantes en las aulas.

### **5) ¿Cómo puede el SFUSD desafiar y crear oportunidades de aprendizaje para estudiantes de mayor rendimiento?**

El distrito ya cuenta con mucho personal y programas que apoyan dichos esfuerzos en todos los grados. Tengamos una cultura en la que celebremos los grandes logros. Apreciemos los logros académicos como apreciamos los talentos atléticos y creativos. Alentemos a todas las escuelas a apoyar y desafiar a cada estudiante desde donde se encuentran hasta donde podemos verlos estar. Es un esfuerzo crítico que mantendrá a los estudiantes en nuestro distrito escolar.

Como estudiante del SFUSD que amaba STEM y siguió una carrera en biotecnología, tuve muchas oportunidades de aprender sobre diferentes campos profesionales. Asociémonos con empresas locales y organizaciones sin fines de lucro que ayudarán a capacitar y alentar a nuestros estudiantes prometedores en todos los campos.

### **6) ¿Qué debería hacer el SFUSD para aumentar la inscripción y atraer más estudiantes y familias al Distrito Escolar Unificado de San Francisco, en los puntos de entrada a la escuela primaria, intermedia y/o secundaria?**

Gracias por esta importante pregunta. Las familias que se marchan en estos momentos tienen historias muy difíciles de escuchar y realmente querían quedarse. Hagamos un registro de sus preocupaciones y mostremos al público cómo estamos abordando esas preocupaciones de frente. Las familias felices son la mejor fuerza de ventas. Y sigamos contando las historias de las que todos ustedes están hablando, donde las familias comprometidas con las escuelas públicas son realmente felices.

### **7) ¿Qué opina del sistema de inscripción por lotería del SFUSD?**

Si bien hay algunas partes de este sistema que funcionan bien para algunas familias, puede que sea hora de mejorar el proceso de inscripción. Como es posible que estemos en un futuro con menos escuelas públicas y menos fondos para MUNI, podemos beneficiarnos de pasar a un sistema donde muchas familias puedan inscribirse en la mejor escuela de su vecindario. Y podemos tener acomodaciones para programas de inmersión y otras preferencias familiares.

Lo que veo importante en una política de inscripción mejorada: 1) más simple que el sistema actual, 2) parte de un programa para mejorar todas las escuelas, 3) programas que sean valorados por las comunidades escolares actuales.

### **8) ¿Cómo votó sobre la Proposición G (Álgebra de octavo grado) y por qué? ¿Cuáles son las tres áreas principales en las que debemos enfocarnos actualmente en matemáticas para mejorar los resultados en matemáticas de los niños del SFUSD?**

No solo voté Sí a la Proposición G (Álgebra de octavo grado), presenté mi propio argumento de campaña, doné al esfuerzo, trabajé en la campaña y obtuve medios de comunicación por mi experiencia personal de cómo tomar álgebra en la escuela secundaria cambió mi vida.

Este tema era personal para mí, ya que era un estudiante semicomprometido de Presidio Middle School en sexto

grado y disfrutaba de mis videojuegos. En la clase de álgebra de la Sra. Rueda fue donde florecí y encontré mi pasión. Fue

a través de esta clase que realmente comencé a disfrutar aprendiendo. Continué ganando un concurso nacional de matemáticas, una medalla en la Olimpiada Internacional de Química, aceptaciones en todas las universidades aplicadas y una fructífera carrera en biotecnología.

Las opciones exactas del plan de estudios de matemáticas las dejaré a otros con más experiencia. Definitivamente creo que cada escuela intermedia debería tener un camino hacia el álgebra y cada escuela secundaria debería tener oportunidades para clases avanzadas de matemáticas y ciencias.

Y nuestro enfoque en los resultados debería centrarse en gran medida en implementar métodos probados para que todos nuestros estudiantes alcancen el nivel de grado tanto en matemáticas como en lectura. La Propuesta G también tenía partes importantes dedicadas a ayudar a los estudiantes antes de que lleguen a la escuela secundaria.

Desde mi perspectiva, nuestros esfuerzos deberían consistir en proporcionar la estructura que permita a los estudiantes prosperar en su propio tiempo. Así como hacemos que los estudiantes pasen de clases regulares a prodigios de la música y los deportes, podemos hacer lo mismo con nuestros estudiantes académicos.

### **9 ) ¿Cuál fue su posición sobre el retiro de la junta escolar de febrero de 2022 y por qué?**

Fui uno de los grandes defensores de la destitución de los tres comisionados de la junta escolar en 2022. Firmé la petición original de Siva Raj para iniciar la destitución, recogí aproximadamente 1000 firmas y abagué por la destitución de esos comisionados en escritos y durante foros. Este esfuerzo de equipo requirió un esfuerzo heroico de muchas partes, y yo también estuve feliz de poder apoyarlo en muchas formas menores.

¿Por qué lo hice? Como muchos, me indignó que nuestras escuelas fueran las últimas en traer a los estudiantes de regreso a clases, mientras nuestros comisionados dedicaban tanto tiempo a un esfuerzo terriblemente realizado para cambiar el nombre de las escuelas. Lo que realmente me molestó fue que este esfuerzo de cambio de nombre dejó ignorados muchos otros esfuerzos gubernamentales importantes.

Anteriormente expliqué cómo busqué alentar a nuestro distrito a equilibrar más el gasto. El distrito tampoco estaba siguiendo la ley porque no tuvo supervisión ciudadana de cientos de millones de dólares en gastos de bonos escolares durante años. Formé parte de un pequeño equipo que trabajó con denunciantes internos para recuperar nuestro Comité de Supervisión de Bonos Ciudadanos. Los comisionados destituidos se contentaron con esconder este tema y muchos otros bajo la alfombra.

### **10 ) ¿A quién recurrirá como fuente confiable de retroalimentación, información y asesoramiento al tomar decisiones como comisionado de la BOE? ¿De qué manera interactuará con los miembros de la comunidad y solicitará comentarios de ellos?**

¡Muchas gracias por esta pregunta! Para que nuestro distrito prospere y continúe en un camino ascendente, necesitamos escuchar los comentarios de todos los grupos solidarios que tienen excelentes consejos. He estado trabajando continuamente con muchos grupos individuales como el suyo, miembros del liderazgo del distrito, muchos ex comisionados de la Junta de Educación y defensores de la alfabetización y de las familias inmigrantes. Tendré un horario regular para seguir haciéndolo.

Trabajaré con las escuelas, el grupo de Supervisión de Bonos y la gente del Ayuntamiento. Estaré en contacto con muchos distritos de todo el estado y con personas de Sacramento. De hecho, he aprendido el valor de apoyarme en expertos de todo el estado al trabajar en el Comité Ciudadano de Supervisión de Bonos. Trabajar de esta manera colaborativa nos brinda buenas oportunidades de generar mayores repercusiones en buenas direcciones, incluso en un entorno de financiación desafiante.

¡Y estoy abierto a sus ideas sobre quién más agregar a la lista!